

Muestra sobre Gabriela Mistral será exhibida en la Región de La Araucanía

► La actividad se realiza en el marco de los festejos por los 80 años del Premio Nobel de Literatura recibido por la poetisa chilena. El alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal, se encuentra en el sur del país iniciando conversaciones para desarrollar convenios de colaboración con sus pares de Pucón, Villarrica y Temuco.



«con el objetivo de entregarles lo mejor que tiene Vicuña y recibir lo mejor que tienen Villarrica, Temuco y Pucón» señaló la máxima autoridad comunal.

«Hemos tenido un muy buen encuentro con el alcalde de Vicuña, y su equipo, en el que hemos podido ver las proyecciones para nuestras comunas. Tenemos posibilidades inmensas para trabajar en temas turísticos, ya que contamos con ofertas únicas y diversas» adelantó el alcalde de Villarrica, Pablo Astete Mermoud.

Las Municipalidades de Vicuña, Villarrica, Temuco y Pucón, así como la Corporación Pro Pucón – quien ha sido parte de las gestiones para la realización de la muestra – invitan a la comunidad local y visitantes a recorrer esta exposición abierta al público y gratuita, para reencontrarse con una de las figuras más emblemáticas y universales de la identidad cultural chilena.

Una exposición dedicada a la vida y obra de Gabriela Mistral, que pertenece a la Municipalidad de Vicuña, será presentada en la Región de La Araucanía. La muestra, titulada «A 80 años del Nobel», será presentada en las comunas de Pucón, Villarrica y en la ciudad de Temuco.

La exposición contempla 30 paneles ilustrativos que recorren la línea de tiempo de la vida de la poetisa elquiña, incluyendo textos originales de su autoría. La actividad forma parte de las acciones conmemorativas por los 80 años del Premio Nobel de Literatura que recibió Mistral en 1945, siendo la primera mujer latinoamericana en obtener dicho galardón.

La inauguración de la muestra está fijada para este martes 15 de julio a las 19:00 horas en el Salón Dii Nono del Gran Hotel Pucón y el material estará disponible en esa localidad entre el 16 y el 23 de julio para luego continuar su itinerancia en las ciudades de Villarrica y Temuco, permitiendo a nuevas audiencias acercarse a su legado literario y humano.

«Desde la Municipalidad de Pucón valoramos profundamente la posibilidad de ser parte de esta itinerancia cultural que pone en relieve el legado de Gabriela Mistral. Esta exposición no solo nos conecta con la riqueza li-

teraria de nuestra Premio Nobel, sino que también reafirma nuestro compromiso con el acceso a la cultura, fortaleciendo a Pucón como un polo de desarrollo integral que celebra la identidad y la memoria de Chile» señaló el alcalde de la comuna de Pucón, Sebastián Álvarez Ramírez.

Por su parte, el alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal, afirmó que «Para nosotros es un profundo orgullo que las municipalidades de Pucón, Villarrica y Temuco se interesen por el legado de la poetisa Gabriela Mistral, que en sus textos describiera con notable belleza las cualidades del Valle del Elqui. Esperamos que sea del agrado de sus vecinos, y que eso los motive a visitarnos» dijo.

COLABORACIÓN ENTRE MUNICIPIOS

La muestra itinerante es además una valiosa oportunidad para posicionar a Vicuña – y el Valle del Elqui – como destino cultural y turístico, destacando sus atributos únicos como la Denominación de Origen Pisco, sus cielos estrellados ideales para el astroturismo, sus valles naturales y, por supuesto, su vínculo profundo con la figura de Gabriela Mistral.

Con ese objetivo viajó hacia el sur

del país el alcalde Mario Aros Carvajal, quien ya inició conversaciones con los ediles de Villarrica y Pucón para elaborar convenios de colaboración mutua

Funeraria

Patricio Calderón

Renacer  San Luis

Desde 1982

En la experiencia esta la diferencia

Atención especial a pensionados IPS, AFP, Cías. de seguros

Servicio completo sin costo para la familia

Una valiosa ayuda en un momento difícil

Avenida Alessandri 784 | Coquimbo

Fono: 992319988 | Whatsapp: +569 61391520

Fijo: 512 - 318955 | mail: jcalderonpino@hotmail.com

 **Funeraria San Luis & Renacer de Coquimbo**